

DESA

Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg Sumbanghi Masyarakat Sampaikan Pesan Kamtibmas

Indramayu1 - SLIYEG.WARTADESA.CO.ID

Jan 27, 2024 - 12:05



Indramayu - Dalam upaya mewujudkan suasana yang kondusif menjelang Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Sliyeg, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar

Bripka Bobby, melakukan kegiatan sambang warga Desa Sliyeg Lor, Kecamatan Sliyeg, Kabupaten Indramayu. Sabtu (27/1/2024)

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Cooling System Ops Mantap Barata Lodaya 2023/2024.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Bobby menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga, di antaranya adalah menjaga situasi desa agar selalu aman dan kondusif.

Selain itu, warga juga dihimbau untuk tidak membuat sampah sembarangan dan selalu menjaga kebersihan, terutama selama musim hujan yang rentan akan genangan air dan peningkatan risiko penyakit.

Bripka Bobby juga memberikan himbauan kepada warga terkait penataan parkir kendaraan dengan baik dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan terhadap tindak pencurian.

Lebih dari itu warga juga diminta untuk melaporkan setiap kejadian atau aktivitas mencurigakan kepada pihak kepolisian agar dapat ditindaklanjuti dengan cepat.

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg, AKP Sutrisno, menjelaskan bahwa kegiatan sambang ini bertujuan untuk membangun kemitraan dan kerja sama yang baik antara tokoh masyarakat, warga, dan kepolisian dalam menjaga situasi yang nyaman, aman, dan kondusif di wilayah tersebut.

Hal ini sangat penting dalam menjaga ketertiban masyarakat, terutama menjelang pelaksanaan Pemilu 2024.

"Saya berharap melalui kerja sama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua. Mari bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita," ujar Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Kapolsek juga menambahkan bahwa peran serta aktif dari masyarakat sangat dibutuhkan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif, sehingga diharapkan kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara berkelanjutan untuk meningkatkan sinergi antara polisi dan masyarakat. Pungkasnya.